

## Presse Nationale

### > Politique



### Traité d'amitié et de Coopération (Tac) : les experts ivoiriens et burkinabè ouvrent la 9e session

La 9e édition du Traité d'amitié et de coopération (Tac) signée le 29 juillet 2008, par la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso, a démarré, samedi, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Cette rencontre qui sera sanctionnée par un conseil conjoint de gouvernement des deux Républiques en vue de poursuivre le vaste chantier de collaboration pour le développement des deux pays et le bien-être de leurs peuples a débuté avec les travaux des experts des deux nations. Cadre scientifique de passage en revue et/ou d'élaboration des projets et programmes communs de développement, cette rencontre de haut niveau s'est tenue sous la houlette de Kandia Kamissoko Camara, ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora de Côte d'Ivoire et Alpha Barry, ministre des Affaires étrangères, de la Coopération, de l'Intégration africaine et des Burkinabè de l'étranger.

### > Economie



### Cherté de la vie : pour les mesures urgentes prises, des associations de consommateurs remercient le gouvernement

Six (6) organisations de consommateurs notamment la Fédération ivoirienne des consommateurs le réveil (Ficr) ; l'Union fédérale des consommateurs de Côte d'Ivoire (Ufc), de Koffi Jean-Baptiste ; la Fédération des associations de consommateurs de Côte d'Ivoire (Fac-ci), de Yves Aka ; l'Union générale de consommateur de Côte d'Ivoire, de N'Guessan Kouakou ; le Réseau national des consommateurs de Côte d'Ivoire (Rncci), de Koné Ibrahim et la Fédération des associations de consommateurs actifs de Côte d'Ivoire (Facaci), de Alain Tahi ont animé une conférence de presse. En effet, elles ont remercié le Président de la République Alassane Ouattara, le Premier Ministre Patrick Achi, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba et par delà tout le gouvernement. Cela, pour les huit (8) mesures urgentes prises, lors du Conseil des ministres du mercredi 21 juillet 2021, relativement à la cherté de la vie.



### Approvisionnement en eau dans le Haut Sassandra : Laurent Tchagba met fin au calvaire des populations

Le ministre de l'Hydraulique Laurent Tchagba, a inauguré, le vendredi 23 juillet 2021, à Daloa, au quartier Abattoir, trois Unités compacts de traitement d'eau potable de type (Ucd). « Ce jour marque non seulement l'inauguration de ces Ucd dont les travaux sont achevés mais également le lancement des travaux du projet structurant des 12 villes », a déclaré Laurent Tchagba. En outre, le ministre Laurent Tchagba a indiqué que ces 3 Ucd de Daloa, d'un coût global de 1,550 milliard de FCFA, produiront 6 000 m<sup>3</sup>/jour qui viendront s'ajouter au 9 000 m<sup>3</sup> que produit déjà l'ancienne station. Ainsi la production d'eau potable de Daloa passera à 15 000 m<sup>3</sup>/jour. Et cela, permettra le rétablissement du service pour 300 000 abonnés actuellement. Soit 300 000 personnes.



### Deux unités de traitement d'eau potable inaugurées à Duékoué

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a inauguré samedi 24 juillet 2021 deux Unités compacts de traitement d'eau potable de type UCD et lancé les travaux d'extension de réseaux hydrauliques de la ville. D'un montant total de 1,137 milliard de FCFA, ces deux unités ont une capacité de production de 4 000 m<sup>3</sup>/jour et font passer la production d'eau potable de la ville de 1 800 m<sup>3</sup>/jour à 5 800 m<sup>3</sup>/jour pour un besoin de 5 100 m<sup>3</sup>/jour soit un excédent de 700 m<sup>3</sup>/jour. Selon le ministre Laurent Tchagba, l'inauguration de ces deux UCD permettra le rétablissement du service d'eau potable pour les habitants de la cité du Guémon estimé à plus de 400 mille âmes.



### Centre hospitalier régional de Daloa : le Premier Ministre inaugure la 1ère phase des bâtiments réhabilités

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a procédé, le 24 juillet à Daloa, à l'inauguration de la 1ère phase des bâtiments réhabilités du Centre hospitalier régional. Il a rappelé la finalité de l'action gouvernementale qui est d'améliorer le quotidien des populations. Ce projet fait partie d'un vaste programme hospitalier de plus de 850 milliards de FCFA adopté par le gouvernement, le 22 décembre 2019. L'objectif est de restaurer le dispositif hospitalier et de rééquiper la carte sanitaire nationale, afin d'offrir aux populations des soins de qualité.



### Université Jean Lorougnon Guédé : un guichet Emploi-jeunes ouvert par le Premier Ministre

Le Premier Ministre Patrick Achi a procédé, le samedi 24 juillet, dans l'après-midi, à l'ouverture officielle d'un guichet emploi-jeunes à l'université Jean Lorougnon Guédé de Daloa, pour rapprocher les étudiants des services de l'Emploi-jeunes à Daloa. Après la coupure du ruban, Patrick Achi a entretenu les étudiants sur les problèmes liés à l'emploi. Il les a invités à la culture du travail bien fait, au courage, à la rigueur dans les études car, selon lui, les autorités ivoiriennes peuvent tout donner aux étudiants, mais à condition qu'ils acceptent d'apprendre.



### Promotion de l'Excellence / Université Polytechnique de Man : La première promotion de Master et d'ingénieur célébrée

Après cinq années de formation, l'Université polytechnique de Man a procédé, le 23 juillet, à la sortie officielle de sa première promotion de master et d'ingénieur. C'était à la Craae-Umoa à Abidjan-Plateau. Au total, ce sont 91 étudiants : 57 en master issus des domaines des sciences, technologies, agronomie et 34 ingénieurs issus des spécialités des métallurgies, énergies et mines qui ont été primés. A cette occasion, le professeur Adama Diawara, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, a témoigné toute sa fierté de voir l'aboutissement de l'une des missions du sous-secteur de l'enseignement supérieur ivoirien, qui est de former des ressources humaines de qualité.



### Gbémazo (Séguéla) : les bénéficiaires de projets sociaux rendent hommage au Président Alassane Ouattara

Les ministres Moussa Sanogo du Budget et du Portefeuille de l'État et Bouaké Fofana de l'Assainissement et de la Salubrité, ont co-présidé, le samedi 24 juillet 2021 à Gbémazo (sous-préfecture de Worofla) une grande cérémonie d'hommage au Président de la République, Alassane Ouattara pour saluer ses actions de développement dans la localité. Ces actions de développement sont, entre autres, le centre de santé urbain, l'ambulance, le Foyer des jeunes, l'école maternelle, le groupe scolaire, le château d'eau, l'électricité, le poste de gendarmerie et le collège de proximité dont les travaux seront lancés en 2022. La cérémonie a été initiée par la mutuelle Actions pour le Développement de Gbémazo. (Source : CICG)



### Logement et Assurance : le ministre Bruno Koné échange avec la faïtière du secteur d'assurance de Côte d'Ivoire

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a accordé une audience à une délégation de l'Association des Sociétés d'assurance de Côte d'Ivoire (ASACI). Cette délégation, conduite par son président, a été reçue le vendredi 23 juillet au cabinet du ministre sis à Abidjan-Plateau. Cette rencontre a été l'occasion pour le président Mamadou Koné de présenter le plan d'actions de son bureau et d'exprimer les préoccupations du secteur des assurances au ministre dans le cadre de l'assurance construction.



## Le Premier Ministre lance la seconde phase de réhabilitation du CHR de Daloa pour un coût de 14 milliards de FCFA

Le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a procédé, samedi 24 juillet 2021, au lancement de la seconde phase de réhabilitation du Centre hospitalier régional (CHR) de Daloa qui concerne 14 bâtiments et leur équipement pour un coût total de 14 milliards de francs CFA. Selon Patrick Achi, la seconde phase de la réhabilitation va porter la capacité d'accueil de l'établissement de 200 lits disponibles en ce moment à 400 lits au terme des travaux, six nouvelles réalisations dont une nouvelle urgence, un service de réanimation, un bâtiment de consultation externe et une unité d'hospitalisation pédiatrique.

> Sport



## JO 2021/ Football : la Côte d'Ivoire contraint le Brésil au nul blanc

L'équipe des U23 de football de la Côte d'Ivoire a contraint le Brésil au nul vierge, ce dimanche 25 juillet 2021, en match comptant pour la deuxième journée dans le Groupe D, des Jeux olympiques qui ont cours à Tokyo, dans la capitale japonaise. Avec ce résultat, la Côte d'Ivoire totalise 4 points à égalité avec le Brésil mais occupe la deuxième place du groupe du fait de la différence de buts inscrits par chacun des pays dans le tournoi. La prochaine sortie de la Côte d'Ivoire est prévue pour mercredi face à l'Allemagne, à partir de 7h30. Pendant ce temps, le Brésil affrontera l'Arabie Saoudite à la même heure.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.